

## Sambut HUT TNI Kodim Bersihkan Pasar Sumberan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JURNALIS.ID](http://WONOSOBO.JURNALIS.ID)

Oct 2, 2022 - 18:40



*Dalam rangka menyambut HUT TNI Ke-77 yang jatuh pada tanggal 5 Oktober 2022, Kodim 0707/Wonosobo bersama Saka Wira Kartika menggelar kegiatan karya bakti bersih-bersih sampah di Pasar Sumberan.(2/10/2022)*

Dalam rangka menyambut HUT TNI Ke-77 yang jatuh pada tanggal 5 Oktober 2022, Kodim 0707/Wonosobo bersama Saka Wira Kartika menggelar kegiatan karya bakti bersih-bersih sampah di Pasar Sumberan.(2/10/2022)



Kapten Inf Iwan Nafarin selaku koordinator penyelenggara menyampaikan bahwa karya bakti pembersihan pasar ini dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77. Dengan harapan pasar menjadi bersih, para pembeli senang mendatangi pasar tradisional ini, dengan banyak yang datang maka para pedagang akan senang.

Adapun sasaran dalam kegiatan karya bakti tersebut adalah menciptakan lingkungan pasar yang bersih, sehat dan nyaman dengan melaksanakan pembersihan sampah yang berada di selokan-selokan, lorong-lorong pasar dan di area parkir pasar.





“Pasca Pandemi COVID - 19 ini, kita harus selalu menjaga kebersihan diri dan lingkungan. Semoga dengan adanya kegiatan karya bakti pembersihan lingkungan Pasar ini dapat memberikan manfaat untuk masyarakat sekitar terutama bagi para pedagang dan pembeli yang beraktivitas di pasar Sumberan” harapnya

“Disisi lain kegiatan tersebut merupakan bentuk partisipasi Kodim 0707/Wonosobo kepada pemerintah daerah dalam mewujudkan kebersihan di lingkungan pasar,” ungkap Kapten Inf Iwan Nafarin.



Sebagai koordinator, berharap semoga kegiatan yang diselenggarakan tersebut dapat menjadi contoh kepada warga masyarakat akan arti pentingnya kebersamaan gotong-royong dalam meningkatkan lingkungan masyarakat yang bersih dan sehat sehingga dapat memberikan kenyamanan untuk masyarakat dalam beraktifitas.

Di sela-sela kegiatan tersebut, Budi salah satu pedagang mengucapkan terima kasih kepada Kodim atas diselenggarakannya kegiatan tersebut. Hal ini wujud kepedulian dengan masyarakat terutama dalam menjaga budaya bersih di lingkungan Pasar Sumberan.



Tidak lupa mengucapkan selamat HUT TNI ke 77 semoga TNI khususnya Kodim Wonosobo semakin dekat dengan rakyat dalam berbagai kegiatan kemasyarakatan, pungkasnya.